



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 125
15 de marzo de 2016

Se realizó una charla sobre los proyectos de Vinculación y el examen de ingreso

En la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, se realizó el conversatorio sobre los proyectos de Vinculación con la Sociedad y examen nacional de educación superior.

Ruth Páez Granja, decana de la Facultad de Filosofía, al inaugurar este evento informó que las 17 Facultades y 62 carreras de la Universidad, desarrollan proyectos importantes que posibiliten el desarrollo del individuo, de la familia y de la ciudadanía.

El examen nacional de educación superior rinden todos los estudiantes que aspiran a entrar a las universidades del país, la facultad de filosofía realiza el acompañamiento a los jóvenes de Cayambe y Tabacundo, en acuerdo con el Ministerio de Educación.

Sonia Salas directora de las políticas públicas del SNNA, mencionó que se requiere elaborar acciones estratégicas que comprendan las necesidades ciudadanas, con intercambio de experiencias y la aplicación de los procesos de Inducción Metodológica hacia los tres razonamientos que maneja el examen para tener un proyecto de vida, que debe involucrar la voluntad, el compromiso y la seguridad en este trabajo.

Este evento contó con la presencia del MSC. Oswaldo Haro y MSC. Héctor Simbaña de la Facultad de Filosofía, maestros de la facultad y de las Instituciones pública. M.T

